

Zusammenfassung

In der 3. Schneerräumungswoche erbringen das Schneerräumungs- und Auswinterungsteam weitere Arbeiten zu Gunsten den Abteilungen Bau, Betrieb, Verkauf und ZfW.



Mit der Schiebelok Tm 506 bringt Patrick Smit Hansruedi Küenzi und Anton Meier bei strömenden Regen von Muttbach-Belvédère nach Furka.

Innert knapp 4 Tagen ist der Schneehaufen auf dem Vorplatz der Station Furka bis auf einen kümmerlichen rest weggeschmolzen.

Hansruedi und Toni haben die Aufgabe, zwischen Furka und Realp alle Zahnstangensättel zu erfassen.

Dieselbe Aufgabe verrichten Silvan Bözinger und Daniel Brand zwischen Muttbach-Belvédère und Oberwald.

Foto: Patrick Smit.



In Realp nehmen Max Bernhard, Susanne Betschart, Martin Fischer und Patrick Smit die grosse Getränkelieferung für die Restaurationsbetriebe von Realp und Furka entgegen.

Martin belädt den Getränkewagen der Station Furka mit Mineralwasser, Süssgetränken, Bier und Wein.

Foto: Patrick Smit.



Unterhalb des Tunnels 3 haben Spezialisten der Firma gfs loser Fels gelöst. Silvan Bözinger, Daniel Brand und Patrick Smit räumen nun den Schutt vom Gleiskörper weg.

Foto: Patrick Smit.



Einige Felsblöcke sind zu gross für eine manuelle Räumung und müssen daher mit einem Bagger weggeräumt werden.

Foto: Patrick Smit.



Einen Tag später räumt Martin Wieland die grossen Felsblöcke weg.
Foto: Patrick Smit.



Martin Wieland baggert den Wassergraben unterhalb des Tunnels 3 aus.
Foto: Patrick Smit.



Auch oberhalb des Tunnels 1 räumen die Spezialisten von gfs der lose Fels von den Wänden nahe des Trasses.
Foto: Daniel Brand.



Nach Räumung des gelösten Felsmaterials aus dem Lichtraumprofil ist die Strecke wieder befahrbar. Der Schutt wird zu einem späteren Zeitpunkt mit einem Bagger geräumt.
Foto: Daniel Brand.



Im Stützpunkt Realp grundiert Anton Meier die Drehscheibenhebel, die Daniel Feyer in der Vorwoche für die Drehscheibe der Station Furka angefertigt hat.

Foto: Patrick Smit



Tolle Morgenstimmung auf der Fahrt von Realp nach Muttbach-Belvédère.

Foto: Patrick Smit.



Dank den Niederschlägen der letzten Tage können wir vom Belvédère eine fantastische Weitsicht geniessen. Neben dem Weisshorn ragt majestätisch das Finsteraarhorn aus der Landschaft hervor.

Foto: Patrick Smit.



Am 10.6.2022 nehmen wir die letzte grosse Auswinterungsaufgabe in Angriff: Das Aufstellen des Festzeltes bei der Station Furka – eine Gemeinschaftsarbeit der Kollegen der Sektion Innerschweiz und des Schneeräumungs- und Auswinterungsteams.

Foto: Patrick Smit.



Montage des Gerüsts des Festzeltes Furka.

Foto: Patrick Smit.



Mit vereinten Kräften werden eine Blachenbahn nach der Anderen eingefädelt und über das Gerüst gezogen.

Foto: Patrick Smit.



Franz Elmiger leitet Martin Wieland und Daniel Brand bei der Montage der Giebelblachen des Festzelts an.
Foto: Patrick Smit.



Montage des Holzbodens für die Ess- und Kaffeebar im Festzelt.
Foto: Patrick Smit.



Die Essbar und ...
Foto: Martin Wieland.



... die Kaffeebar im Festzelt.
Foto: Martin Wieland.



Daniel Brand und martin Wieland montieren die Sonnenstore bei der Gaststube.
Foto: Patrick Smit.



Nach einigem Hin und Her steht auch das Grillzelt vor dem Festzelt.
Foto: Daniel Brand.



Nachdem alles Material aus der Gaststube ausgeräumt ist, wird der Boden gereinigt und feucht aufgenommen.
Foto: Patrick Smit.



Die Gaststube ist bereit für die Gäste und das Personal.

Foto: Patrick Smit.



Nach sieben Stunden schliessen wir die Auswinterung der Station Furka ab und fahren mit der Tm 506 durch den Scheiteltunnel zurück nach Muttbach-Belvédère.

Von dort fahren wir via Gletsch zurück nach Realp. In Gletsch holen wir die Kollegen der Sektion Innerschweiz ab, die beim Stopfen der Gleise geholfen haben. Diese wurden während des Totalumbaus vom Oktober 2021 eingebaut.

Foto: Patrick Smit.

Folgende Kollegen haben bei der Schneeräumung und Auswinterung 2022 mitgewirkt:

Reto Alber, Silvan Bözinger, Daniel Brand, Alexander Briner, Michael Bühler, Andreas Drafehn, Albert Camenzind, Franz Elmiger, Karl-Heinz Felder, Daniel Feyer, Martin Fischer, Eric Fornallaz, Roland Geissbühler, Fritz Gerber, Patrick Gisin, Markus Grieder, Ed Groenendijk, Thomas Holder, Bruno Hossmann, Hansruedi Küenzi, Markus Lacher, Franz Marty, Anton Meier, Samuel Mohr, Beat Mühlemann, Philip Ochsner, Marcel Oulevay, Arno Rudolf, Marcel Schild, Albert Schnüriger, Urs Schönbächler, Fred Schönthal, Achim Schüller, Rudolf Schwarz, Patrick Smit, Werner Spahni, Christoph Spinnler, Stephan Stauber, Beat Suter, Ruedi Tobler, Martin Wieland, Marcel Willi, Luc Wullschleger, Urs Züllig.

Vielen Dank für die tolle Unterstützung!